



Jan Solans y Rodrigo Sanjuán finalizan quintos el Rally HYACenter

Jan Solans y Rodrigo Sanjuán han terminado el Rally HYACenter en quinta posición. Tras disputar siete tramos durante el sábado en la ciudad de Tampere, Jan y Rodrigo tuvieron su primera toma de contacto con los tramos finlandeses, sobre los que volverán a correr la semana que viene en la prueba del mundial.

Finlandia es conocido por sus tramos muy rápidos con muchos saltos, por lo que el objetivo era que Jan y Rodrigo probaran el GR Yaris Rally2 en estas condiciones de cara al Rally de Finlandia, prueba que tendrá lugar del 1 al 4 de agosto de 2024.

Durante el Rally HYACenter, la dupla Solans-Sanjuán afrontaba la prueba a modo de test por lo que han se han mantenido a lo largo del rally entre la cuarta y la sexta posición. Ahora ya el objetivo es el Rally de Finlandia, cogiendo todo lo aprendido en este rally y poniéndolo en práctica para seguir con la racha de buenos resultados en el WRC2.

Jan Solans (PILOTO): “Muy contentos porque este rally nos ha venido muy bien de cara la semana que viene para empezar a entender cómo hay que conducir en este tipo de carreteras ya que Finlandia es un rally muy peculiar con tramos muy rápidos y muy anchos que hay que entender cómo es la filosofía para conducir bien aquí. El objetivo era ir acostumbrándome a este tipo de tramos y poco a poco ir subiendo el ritmo y aprender lo máximo posible de cara al Rally de Finlandia”

Rodrigo Sanjuán (COPILOTO): “Contentos de haber tenido la oportunidad de haber participado en el Rally HYACenter porque nos viene muy bien para coger experiencia en este terreno que es tan difícil y tan diferente a lo que estamos acostumbrados en regiones como las nuestras y sobre todo súper agradecidos de que el equipo nos dé esta oportunidad de hacer kilómetros en un rally así que es muy parecido al Rally de Finlandia para la semana que viene. Hemos cumplido el objetivo que es sumar kilómetros, coger experiencia y aprender”.

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): “Contentos de que Jan y Rodrigo hayan cogido experiencia en los tramos de Finlandia que son muy rápidos y distintos a los que están acostumbrados. El objetivo era sumar kilómetros y empezar a preparar de la mejor manera posible nuestra próxima cita en el mundial, el Rally de Finlandia”.





Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)